
《美麗人生》系列第二講 

何灼熙校友(Johnson) 

 

十月八日，何灼熙校友 (Johnson)擔任《美

麗人生》系列第二講的嘉賓。他現在是頌本心

音樂制作公司的總監，擅長於創作婚禮音樂。

作為一位資深音樂人，何灼熙校友更希望通過

他對音樂的熱誠，打動我們每一顆心。  

分享會當天，何校友在舞台上以綱琴為同學們揭開聚幕。從「給自己的信」、「喜帖街」

等曲目的演奏，反映了他濃厚而富感染力的音樂創作，令台下的觀眾回味不已。經過十數分鐘

的演奏後，他帶領同學走進中學時代的回憶錄裡，與我們分享他在校園中的失意及振奮。原本

落寞的他，在一次公開演奏中，除了讓何校友改變他對古典音樂的看法，更使他重拾對人生的

希望和信心。及後，他在音樂上的眼界不斷擴闊。擁有多項音樂才能的他，最終成立了屬於自

己的音樂制作公司。他表示希望透過對音樂的熱誠和堅持，讓自己在音樂的道路走得更深、更

廣。  

透過何校友在音樂路途上的起、承、轉、合，讓我們明白信念和實踐是多麼的重要。倘若

他當時沒有嘗試踏出第一步來應邀演出，仍然活在自己的陰霾中，他能一次又一次的展開屬於

自己的美麗人生嗎？回顧 Johnson 昔日的經歷，我們不難發現，美麗人生的關鍵，其實掌握在

每一個人手中。只要我們願意作出嘗試，再嘗試，找到一個受人青睞及成功的機會並不困難。  

分享會後，來個大合照 

何灼熙校友與同學在台上分享 


